
 

 

 

 

 

 

 

 

第３回小路地区（旧小路・国守町地区） 

まちづくり協議会・総会が開催されました。 

平成１９年７月２５日（水）ＰＭ７：３０から小路第１区自治会公民館にて第３

回小路・国守町地区まちづくり協議会が開催され、ご案内させていただいた８３世

帯（昨年度の総会にて小作人の方も会員に入っていただくこととなりました。）の

うち委任状を含め５６名のご出席で協議会総会が進められました。 

下記の次第のとおり案件が審議され、それぞれ賛成多数でご承認いただきました。 

 

                       

                      

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２号/2007.9 

発    行 小路地区まちづくり協議会 

問い合わせ先 寝屋川市まち政策部都市計画室 

電    話 072-824-1181（内線2735） 

【案件内容】 

 廣谷照男氏の議事進行により、案件(1)『役員の選出』について、ご審議頂

き、下記のとおり新役員としてご承認頂きました。梅川氏が会長（初代）を退

任され、また新たに廣谷照男氏が新理事となりました。 

 あわせて、谷岡長新会長をはじめとする、新役員の体制も以下のとおり決定

しました。 

会 長 谷岡 長 

副会長 小里 利一 

      西川 喜久男 

理 事 東谷 昇 

      廣谷 榮治郎 

      廣谷 忠次 

      廣谷 照男 

 

新役員体制 
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その他、事務局より下記の事項について 

報告しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次に、案件(2)『協議会規約及びまちづくり申し合わせ書の変更』について

ご審議頂き、まず、『協議会規約』について、昨年１０月に第14次の住居表

示街区変更に町名地番の改正に伴い、協議会の名称を『小路・国守町』から

『小路』に変更を行うことでご承認を頂きました。 

 また、昨年の総会において締結された『まちづくり申し合わせ書』につい

ても、町名地番の改正に伴い、協議会の名称を『小路・国守町』から『小路』

に変更を行うことでご承認を頂きました。 

第３回協議会総会の様子 

（１）これまでの取組み状況について 

（２）事例視察について（昨年度の報告） 

（３）今年度の取組み及び他地区の状況 

まちづくり事例について 

（４）第二京阪道路の進捗状況について 
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３

今今年年度度はは、、ままちち歩歩きき（（タタウウンンウウォォッッチチィィンンググ））

やや語語りり合合いい会会（（ワワーーククシショョッッププ））、、事事例例視視察察をを

行行いいまますす。。  

(※1)まち歩き（タウンウォッチング）とは、 
まちの姿を観察するということであり、良好なまちづく
りの第一歩として、そこに住んでいる人が、自分達のま
ちを歩いて、今までとかく見過ごしがちであった地域の
よいところ、よくないところを観察してみることです。
 

(※2)語り合い会（ワークショップ）とは、 
まちづくりをテーマに集まる人々がともに参加し、小グ
ループで意見交換や共同作業を行いながら進める参加型
学習方法です。誰もが対等な関係の中で学習が展開さ
れ、創造的なアイデアを考えたり、新たな自己を発見し
たりすることができる集まりのことです。 

(※１) 

(※2) 

ままちち歩歩ききやや語語りり合合いい会会のの目的は？ 事事例例視視察察のの目的は？ 

今回は、他地域の第二

京阪道路を実際に走り、

当地区での完成後をイメ

ージしてもらうと共に、

その沿道で整備されたま

ち づ く り 事 例 等 を 視 察

し、今後のまちづくりの

参 考 に な れ ば と 考 え ま

す。 

まち歩きを行い、地区の現状を認識

してもらい、課題の抽出や 、新しい

まちのイメージを作ってもらいます。 

また、安全・安心なまちの将来像や

思いを述べてもらい、皆さんで発見し

た地域情報をまとめ、今後どうあるべ

きかを話し合い、今後の土地利用形態

等を考えていくことを目標とします。 

 

第二京阪道路が進捗している中、当地区においても、今後もみなさ

んと地区のまちづくりについて考え、地域の活性化と未来に向かって

良好なまちづくりをすすめてまいりますので、皆様におかれまして

も、積極的に小路地区の取り組みにご参加くださいますようお願いい

たします。 

 



 

 

 今年の 2 月 7 日に、協議会役員と事務局で松原方面へ事例視察に行

きました。 

 視察先は阪神高速道路松原線沿いで、無秩序に乱開発された地域と、

営農目的で整備された地域を視察しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４

松原方面の事例視察（H19．２．７）の様子 

高速幹線道路沿道の市街化調整地域

には資材置場等が乱立しています。 

農地に混在するドラム缶集積場や焼却

施設、残土置場 

農地生産向上のため、整形された農地と

すべての農地に接するように道路や灌漑

排水の整備が行われています。 

区画ごとに良好な農環境が

整備されています。 

区画ごとに設置されたさく泉 

セ キ ュ リ テ ィ ー 代 わ り な の

か、犬がたくさんいました。 

 


